



**Feierlich-fröhliche Schlüsselübergabe:** Mit den Kindern freuten sich Schulleitung, Eltern und Sponsoren.

Foto: Hasetalschule

# Hasetalschule wird mobil

## Ein Auto als Geschenk: Freudige Überraschung für die Schulgemeinschaft

pm **QUAKENBRÜCK.** Mit einem neuen Auto wird die Hasetalschule mobil. Grund genug für eine fröhlich-feierliche Übergabe durch den Förderverein der Schule.

Zahlreiche Sponsoren und Elternvertreter waren dabei, als das Auto samt Schlüsseln übergeben wurde. Das Geschenk für die Schulgemeinschaft verdanke die Hasetalschule in erster Linie dem großen Engagement der 1. Vorsitzenden des Fördervereins, Renate Hülsmann, so

Schulleiterin Ute Märlein, die sich bedankte und ihrer Freude über diese erfolgreiche Aktion Ausdruck gab: „Renate Hülsmann ist es gelungen, Sponsoren zu finden und davon zu überzeugen, dass die Anschaffung eines Autos für die Hasetalschule eine sinnvolle und hilfreiche Unterstützung der pädagogischen Arbeit sein wird“.

Der Neunsitzer soll in Zukunft auf Klassenfahrten, Betriebsbesichtigungen, Besuchen von Wettkämpfen,

Fahrten zu Berufsschule eingesetzt werden.

Kreisrat Matthias Selle begrüßte als Vertreter des Schulträgers die Schule zu diesem außerordentlichen Geschenk und bekundete seine Freude darüber, dass es gelungen sei, Privatpersonen mit ins Boot zu nehmen, um die Ausstattung der Hasetalschule zu optimieren.

Renate Hülsmann betonte, dieser Erfolg sei nur durch die großartige Teamarbeit zwischen Förderver-

ein und Schule und dank des großen Interesses der Sponsoren an der Jugendarbeit möglich gewesen. Renate Hülsmann übergab als 1. Vorsitzende des Fördervereins den Schlüssel an den Kreisrat, der ihn weiterreichte an die Schulleiterin. Die Schüler und Schülerinnen bedankten sich mit einem riesigen Applaus, musikalischen Beiträgen durch den Chor und Instrumentalgruppen sowie mit kulinarischen Köstlichkeiten der

Schülerfirma und des Projekts Kuskus. Die kirchlichen Vertreter Pastor Wolfgang Gerdes und Diakon Hans Brinkmeyer sprachen gemeinsam einen Reisesegen

Folgenden Sponsoren gilt der Dank der Schulgemeinschaft der Hasetalschule für die großartige finanzielle Unterstützung: Stadtstiftung Quakenbrück, Anna-Schumann-Stiftung, Bersenbrück, Renate Hülsmann, Bersenbrück, Firma Slupins-

ki, Bersenbrück, Firma Övermöhle, Recycling GmbH, Kettenkamp, Kreissparkasse Bersenbrück und Quakenbrück, Firma Hülsmann, Haustechnik, Bersenbrück, Zimmerei Wendt, Alfhausen, Sportstiftung Kollmann, H&B Lackierwerk GmbH, Bersenbrück, B. Teilen Maschinenbau, Alfhausen, H. Schwarzendahl, Bersenbrück, Ursula Küsters, Dorsten, Firma Wurst Stahlbau, Bersenbrück, Klemens Hülsmann, Bersenbrück.